

Thierry (Marc Paquet) falls hard for Claire (Marianne Farley), even though she has the one characteristic he dislikes most – pale skin. Claire tries to discourage his advances but they are only drawn closer together. Thierry seems blinded by love, but his best friend Henri (Frédéric Pierre) grows suspicious; there appears to be more to fear about Claire's family than Thierry can see. A fresh, genre-busting work, mixing elements of science fiction, romance and fantasy.

Thierry (Marc Paquet) est follement amoureux de Claire (Marianne Farley), même si elle possède la seule caractéristique qu'il n'aime pas chez une femme, une peau très blanche. Malgré les tentatives de Claire pour décourager les avances du jeune homme, ils sont irrémédiablement attirés l'un vers l'autre. Thierry l'a littéralement dans la peau, et son meilleur ami, Henri (Frédéric Pierre), commence à se méfier; la famille de Claire pourrait bien être plus menaçante que Thierry ne voudrait le croire. Œuvre fraîche qui fait éclater les genres, ce film mêle la science fiction à l'histoire d'amour et au fantastique.

FOREIGN SALES AGENT/VENTES À L'ÉTRANGER Séville Pictures Inc.,
147 Saint-Paul Street West, 2nd Floor, Montreal QC H2Y 1Z5 Canada.
T (514) 841-1910 F (514) 841-8030 international@sevillepictures.com